

Nous pouvons nous tenir aux côtés de tous les peuples souffrants en Terre Sainte. Je prends un moment de prière pour tous ceux et toutes celles qui souffrent aujourd'hui, quelle que soit leur origine...

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, Amen

Je prends un moment pour me figurer la situation pour laquelle nous allons prier...

Je remarque les idées et les émotions qui me viennent alors que je réfléchis aux événements récents...

Peut-être qu'un aspect ou un fait de l'actualité me marque particulièrement...

Quelles que soient les pensées qui me viennent, je peux me souvenir que le Seigneur nous promet sa fidélité et son amour.

Est-ce que les émotions qui font surface au regard de cette actualité m'aident à renouveler et réaffirmer un désir de justice, de paix pour tous les peuples ?

Comme disciples de Jésus, comment sommes-nous interpellés, et de quelle manière pouvons-nous réagir à ce qui se passe ?

Paul proclamait dans sa lettre aux Romains : "J'en ai la certitude : ni la mort ni la vie, ni les anges ni les Principautés célestes, ni le présent ni l'avenir, ni les Puissances, ni les hauteurs, ni les abîmes, ni aucune autre créature, rien ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu qui est dans le Christ Jésus notre Seigneur." Rom 8, 38

Laissons maintenant notre prière monter vers Dieu avec confiance, et en solidarité avec tous ceux qui souffrent de ces événements :

celles et ceux qui sont endeuillés

celles et ceux qui sont blessés et souffrent dans leur corps

celles et ceux qui sont pris en otage et celles et ceux qui attendent leur retour,

celles et ceux qui sont en prison.

Seigneur Jésus, tu as dit "Heureux les artisans de paix", et nous te prions. Transforme les cœurs et les esprits qui sont tournés vers la violence, pour les orienter vers la paix. Nous te demandons la grâce de nous-même devenir instruments de ta paix.

Seigneur Jésus, tu as dit "Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice" inspire et fortifie les hommes et les femmes qui se dévouent pour faire advenir la paix et la réconciliation. Heureux ceux qui ont faim et soif de justice.

Seigneur Jésus, tu as dit "Heureux les miséricordieux", nous te rendons grâce pour toutes les personnes qui continuent de chercher des chemins de réconciliation, et qui ont le cœur brisé par leur amour de cette terre et de ses peuples. Heureux les miséricordieux.

Nous pouvons placer toutes nos prières devant le Seigneur en disant la prière apprise du Christ :
Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,

que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, Amen

Cette prière a été préparée à l'initiative des Pays-Bas dans le réseau international "Pray as you go" dont Prie en Chemin fait partie. Elle sera diffusée dans de nombreuses langues et versions de par le monde.